



**Nombre de alumnos:** Elian Ruben Deleon Penagos

**Nombre del profesor:** Lic. Nayeli Morales Gomez

**Nombre del trabajo:** Ensayo

**Materia:** Desarrollo humano

**Grado:** Sexto semestre de Arquitectura

**Grupo:** Único

Comitán De Domínguez, Chis. 11/06/2020

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**  
**LICENCIATURA EN ARQUITECTURA**  
**DESARROLLO HUMANO**  
**ANÁLISIS Y ENSAYO**

4.3 Desarrollo Humano y trascendencia.

4.3.1 Trascendencia Humana.

4.3.2 Características de la persona trascendente.

En el presente escrito hago un resumen y análisis de los temas proporcionados por la antología “**Desarrollo Humano**” proporcionada por la institución universitaria del sureste, en cuáles los temas que aborde fueron de suma importancia para lo que es el ser humano, las etapas del crecimiento en él ya sea en su amplitud y desarrollo como tal, haciendo mención de los diferentes teóricos y científicos que contribuyeron a alimentar el conocimiento de la sociedad y por lo tanto la evolución de está.

En la variante de los temas a abordar se encuentra la trascendencia humana en cuál se hace renombre del ser humano y su capacidad para adaptarse al desarrollo, en diferentes ámbitos de la vida por así decir, en los cuales se encuentran diferentes aptitudes a los que el humano como individuo ha logrado caracterizar su desarrollo como tal ; por lo tanto este debe de tener diferentes características que lo hagan un ser trascendente, que lo hacen ser libre y con capacidades.

### **Desarrollo humano y trascendencia.**

El desarrollo humano consta de varias etapas las cuales están divididas en distintos periodos extensos o de corto tiempo, en el cual las teorías hacen bastante revuelo en lo que es la trascendencia y lo que esto implica, pero en distinción de la información recabada para la mejor comprensión acerca de esto retomaremos lo más relevante.

La trascendencia como ya lo había mencionado se dividen en etapas, como principal está ocurre entre los 0 y 21 años ciertamente en un aproximado, en el cual el ser humano como individuo éste está en dependencia del mundo adulto en una etapa de crecimiento con tal vez un muy poco uso de la conciencia, está etapa más que nada se interpreta como en la que persona es educada por la sociedad, en la cual esta observa y aprovecha lo que su entorno le proporciona.

Como siguiente tenemos la etapa de la expansión la cual se da entre los 21 y 42 años, está es visualizada como el período en el cual el hombre se encuentra con lo que es el mundo, en la cual se busca una estabilidad en varios aspectos de la vida, el hombre se da una propia educación, y este más que nada trata de proyectarse a un estatus social, es la etapa que define la afirmación de una persona y este empieza a buscar sus propios intereses.

La etapa social comprende de los 35 a los 42 años donde más que nada la persona se encarga de hacer acciones que le beneficien en la comunidad y en nuestro entorno, y este se da cuenta de las carencias fisiológicas que se van dando con el pasar del tiempo, y esta empieza a experimentar una actitud pasiva y serena ante la vida, pero también surge la necesidad de no malgastar los años que vienen por delante.

Procedemos a lo que es la etapa social altruista por un decline fisiológico, por un periodo en el que el ser humano crece espiritualmente y trasciende, es un tiempo en el que el ser humano tiende a volverse sabio gracias a la experiencia acumulada con el pasar de los años, el cual es provista de diferentes emociones y acciones, en cual experimento las reacciones de estas sobre la vida y el ser humano ha encontrado el equilibrio sobre la vida.

### **Trascendencia humana.**

La capacidad del ser humano para adaptarse al desarrollo no solo en cuestiones biológicas sino en varios aspectos, tanto en lo espiritual como en lo anímico. Trascendencia es un concepto que designa aquello que va más allá o que se encuentra por encima de determinado límite. En este sentido, la trascendencia implica trasponer una frontera, pasar de un lugar a otro, superar una barrera. De allí que algo que trasciende es algo que supera su importancia circunstancial o su ámbito personal, la *trascendencia* de un acontecimiento íntimo en la vida de un ser humano. En este sentido, hace referencia al resultado, la consecuencia o la importancia de algo.

Y esto hasta tal punto, que parece difícil señalar cual sea el aspecto primordial y predominante en la persona humana: la persona humana está muy lejos de ser ni trascendencia pura esta última idea nos la confirma no solamente el análisis psicológico, sino también una atenta reflexión filosófica.

### **Características**

El hombre por excelencia es capaz de ser un individuo libre y responsable, teniendo en todo momento el libre albedrío de elegir la superación de sí mismo, logrando hacer así todas las metas propuestas por el mismo, ya sea en cualquier ámbito, social o financiero, pero esto se ve impedido cuando el ser humano no utiliza su inteligencia como tal, lo cual provoca que se deje manipular por otras personas, lo que ocasiona que pierda sus ideales y las ganas de ser el mismo, perdiendo el toque de ser original con uno mismo como individuo.

Las fortalezas que tenemos nos convocan a no abandonar nuestros ideales y ser nosotros complaciendo así nuestro ser, y ver logrado lo que nosotros queríamos desde un principio.

## **Conclusiones**

Como conclusión doy a conocer mis ideales acerca de la trascendencia pensando que esto es más que lograr un objetivo, sino lograrlo bajo nuestros mismos ideales, nuestra inteligencia y fortalezas, ya que esto nos lleva a una plenitud sobre las cosas que hemos logrado por cuenta propia, no haciendo de ti lo que los demás individuos quieran, si no las acciones que tu decidas te lleven al resultado esperado, para lograr satisfacción en nuestros actos con coraje para poder emprender nuestras ideas de manera temple, y con sabiduría.